
 
  

10. 05/0162 Taubenkot auf Dächern und Fassaden 
(Antrag der SPD-Fraktion vom 07.04.2005) 

BNU 

 
  Herr Gerlach ging kurz auf die Intention des Antrags ein. Herr Kasper 

schlug vor, die Fragestellung hinsichtlich des städtischen Rathauses 
durch die Verwaltung prüfen zu lassen. 
 
Hiermit war die antragstellende Fraktion einverstanden. 
 
zur Kenntnis genommen 

 


